

Se reactivó la obra del Centro Integrador Comunitario

Escrito por Administrador

Sábado, 13 de Abril de 2019 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos13042019|width=215|height=143{/besps}

El Centro Integrador Comunitario (CIC) ubicado en el barrio FO.NA.VI., cuya obra estaba paralizada porque el gobierno nacional eliminó el programa y los fondos para la misma, estará terminado en los próximos meses. El municipio tomó la decisión de destinar \$6.500.000 de fondos propios para que este espacio, que será destinado a la atención primaria de la salud, talleres y desarrollo social, entre en funcionamiento en el mes de julio aproximadamente.